

■ Antibiotika · Chemotherapeutika · Virustatika · Zytostatika

---

■ Antibiotics · Antiviral Drugs · Chemotherapeutics · Cytostatics

---

Burger, A. M., Mengs, U., Schüler, J. B., E 748  
Fiebig, H.-H.

Antiproliferative Wirkung eines Mistelextraktes auf menschliche Tumorzell-Linien und Xenografts in vitro  
*Antiproliferative Activity of an Aqueous Mistletoe Extract in Human Tumor Cell Lines and Xenografts in vitro*

Nikolova, A., Ivanov, D., Buyukliev, R., E 758  
Konstantinov, S., Karaivanova, M.

Synthese, physikalisch-chemische Charakterisierung und pharmakologische Untersuchung von neuen Ruthenium(III)-Komplexen mit Imidazol- und Benzimidazol-Derivaten  
*Preparation, Physicochemical Characterization and Pharmacological Study of Novel Ruthenium(III) Complexes with Imidazole and Benzimidazole Derivatives*

Belal, F., El-Ashry, S. M., El-Kerdawy, M. M., E 763  
El-Wasseef, D. R.

Voltametrische Bestimmung von Vancomycin in Zubereitungen nach Derivatisierung mit salpetriger Säure  
*Voltametric Determination of Vancomycin in Dosage Forms through Treatment with Nitrous Acid*

Kim, S.-K., Park, P.-J., Yang, H.-P., Han, S.-S. E 769

Subakute Toxizität von Chitosan-Oligosaccharid bei Sprague-Dawley-Ratten  
*Subacute Toxicity of Chitosan Oligosaccharide in Sprague-Dawley Rats*

■ Patentinformationen

---

■ Information on Patents

---

Habernickel, V. J. E 775

Der Pharmamarkt im Spiegel der Patente / Wirkstoffe zur Behandlung der Inkontinenz, Wirkstoffe zur Behandlung von Schmerzzuständen und Entzündungen, antivirale Wirkstoffe  
*The Pharma Market as Reflected by Patents / Agents for the treatment of urinary incontinence, agents for the treatment of e.g. pain and inflammatory diseases, antiviral agents*

■ Buchbesprechungen

---

■ Book Reviews

---

780